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Question écrite urgente 
Le périmètre des Cherpines a été déclassé suite à une votation 
populaire le 15 mai 2011 : à quand le premier PLQ ? 

La pénurie de logements est toujours aussi cruelle à Genève et, dans ce 
contexte, les grands projets sont une planche de salut pour une partie des 
citoyens qui recherchent des logements. 

Ainsi, un projet de construction de 3 000 logements sis aux Cherpines 
devrait être prioritaire. 

Plus de trois ans après son déclassement, il s’avère que le projet semble 
ne guère connaître d’avancement. 

 

Mes questions sont donc les suivantes : 

1)  Dans les périmètres des Cherpines pour lesquels la maîtrise foncière est 
acquise par des promoteurs, qu’est-ce qui empêche la réalisation rapide 
de PLQ, puis la délivrance d’autorisations de construire ? 

2)  De manière plus générale, quel est l’avancement du dossier des 
Cherpines et quelles sont les mesures prises pour accélérer la mise à 
disposition de logements ? 

 

Que le Conseil d’Etat soit vivement remercié par avance pour les 
réponses qu’il apportera à la présente question écrite urgente. 

 


